Expedition Forderunterricht: Weltall, Laser und kniffliges Rechnen

Wir sind fünf Kinder aus der Klasse 4b, und bekommen seit ein paar Monaten besonderen Unterricht in Mathe und Sachkunde von unserem Forderlehrer Dr. Fiedler. Am Anfang haben wir viel über das Sonnensystem und Laser gelernt. Danach haben wir angefangen, knifflige Matheaufgaben aus der Matheolympiade zu üben.

Als der Lockdown anfing, haben wir auf Videokonferenzen umgeschaltet und trotzdem viel Spass gehabt. Nach viel Übung und Arbeit waren wir soweit, an der echten Matheolympiade teilzunehmen. Obwohl die Aufgaben sehr schwer waren, haben wir sie gemeistert, und jeder hat eine Urkunde und ein Kugelpendel bekommen. Das Kugelpendel ist jetzt unser nächstes Thema, das wir als Team gemeinsam verstehen werden!

Karlotta, Alex, Jonas, Mattias und Sebastian.